



650 Jahre Britz

Buddy Bär möchte Best-Britzer Buddy werden

Britz begeht in diesem Jahr ein ganz besonderes Jubiläum - der Ort wurde vor 650 Jahren erstmalig in einer Urkunde schriftlich genannt. Dieses Jubiläum muss natürlich gefeiert werden. Deshalb stellen Britzer Institutionen, Vereine und Initiativen mit dem Veranstalter Kulturstiftung Schloss Britz ein umfangreiches Programm auf die Beine.

Mit dem Stadtteil Britz ist „Kinder in Gefahr“ in seinem Heimatbezirk bereits seit vielen Jahren durch zahlreiche gemeinsame Aktivitäten eng verbunden. Ein Beispiel sind die jährlichen Memory-Charity-Events „Stars in Concert“ im Estrel-Showtheater. Auch am Jubiläum „650 Jahre Britz“ beteiligt sich die gemeinnützige Initiative mit ihren Partnern. Dabei unterstützt sie die Kinder- und Jugendarbeit von Morus 14 bei der Integration im Rollbergviertel und den MitmachCircus Mondeo bei der Entwicklung der künstlerischen Talente von Schüler/innen.

Ein Highlight ist die Versteigerung des Buddy-Bären „Sound & Light of Berlin“

Die Buddy-Bär-Idee wurde 2001 gemeinsam von **Dr. Klaus Herlitz und seiner Frau Eva Herlitz** entwickelt. Detaillierte Informationen zur Idee, weltweiten Standorten und Events rund um die Buddy Bären gibt es z.B. unter
<https://de.wikipedia.org/wiki/Buddy-Bär>



Christin Heidrich restauriert originalgetreu den von Eva Herlitz gestalteten Buddy Bär „Sound & Light of Berlin“. Veröffentlichung honorarfrei bei Angabe: Foto C.

Eines der Ziele der Buddy-Bär-Initiatoren war von Anfang an, durch Buddy-Bär-Versteigerungen Kinderhilfsorganisationen zu unterstützen. Diesen Anspruch setzt Kinder in Gefahr in seiner Online-Auktion fort - und dies mit einem ganz besonderen einen Meter großen Buddy Bären:

Der 2010 entstandene Buddy Bär „Sound & Light of Berlin“ ist einer der wenigen von der inzwischen verstorbenen Eva Herlitz gestalteten Originale. Inspiriert wurde sie 2010 bei der Namensgebung von den Licht-Installationen des Berliner „Festival of Lights“. Die Echtheit des Buddy Bären wird durch ein von Dr. Klaus Herlitz unterzeichnetes Zertifikat dokumentiert.

Auf seinem „Lebensweg“ hat unser Buddy Bär die deutsche Hauptstadt an verschiedenen Standorten repräsentiert, weshalb er für die Auktion restauriert wurde. Die fachgerechte und originalgetreue Restaurierung hat die Berliner Künstlerin **Christin Heidrich** übernommen, die bereits eine Reihe von Buddy Bären gestaltet hat.

Als besondere Verbindung zum Jubiläum erhielt das Fundament das Logo „650 Jahre Britz“, das vom Britzer Schloss-Geschäftsführer Dr. Martin Steffens und der Künstlerin Christin Heidrich persönlich angebracht wurde.

<https://christinheidrich.com>

Nach der Präsentation des Buddy Bär „Sound & Light of Berlin“ auf dem Sommerfest begann die Online-Auktion auf verschiedenen Portalen im Internet.

Bitte Button drücken und Gebot abgeben



Mit dem Erlös der Auktion werden zu gleichen Teilen unterstützt

Morus 14 e.V.

<https://www.morus14.de/>

Circus Mondeo

<https://www.circusmondeo.com/>

Kinder in Gefahr e.V.

<https://www.kinder-in-gefahr.de/>

Koordination, Informationen und Rückfragen:

Siegfried Helias - c/o Kinder in Gefahr e. V., Britzer Damm 77, 12347 Berlin

Mobil: 0172/310 6392 - Mail: contact@siegfried-helias.de